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第1623回例会記録　平成24年4月17日（火）  37/46回

＜点鐘＞　 中島眞一会長

＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞　 中島眞一会長
麻生区副区長　中山和子様

＜会長報告＞　 中島眞一会長
1.  米山奨学会主催　東日本大震災復興支援チャリテ
ィコンサートのご案内
2.  第2590地区　米山奨学生学友会　学友会会費納入
のお願い　
現在奨学生学友　1,000円　
奨学期間終了社会人学友　3,000円
3. 第2回地区財団セミナーのご案内
2012～13年度　安藤志子財団委員長、安藤亨会長
エレクト、次年度中島健児幹事に依頼いたします。
4. 2012～13年度　インターアクト役員研修会開催の件
5/19（土）　15：30～18：30　神奈川労働プラザ3F
引き続き懇親会があります。
会長・幹事、次年度北島新世代委員長、次年度伊
藤久史インターアクト委員長に依頼いたします。
5.  ローターアクト主催　第23回関東ブロック研修会
登録のお願い
6/2（土）～6/3（日）　さいたま共済会館
登録料7,000円　5/1（火）締め切り
会長・幹事、井上久新世代委員長、碓井ローター
アクト委員長に依頼いたします。

＜幹事報告＞　 佐藤幹事
＊文書着　川崎北RC　川崎稲生RC
＊その他　
･会費が未納の方、お早めに納入をお願いいたします。

＜ニコニコ委員会＞　 古澤委員長
　中山和子麻生区副区長様→「感謝をこめて」。当ク
ラブより　中島眞一会長→「中山副区長様、本日は
よろしくお願いいたします」。佐藤幹事→「中山副区
長様、卓話よろしくお願いします｣。碓井会員→「中
山副区長さんをお迎えして」。以下、感謝をこめて
ニコニコへ。安藤亨会員、安藤志子会員、井上久会
員、井上勇会員、鴨志田会員、北島会員、鶴丸会員、
小塚会員、内藤会員、中村会員、大矢会員、佐々木
会員、嶋会員、白井会員、高田会員、玉井会員、田
内会員、渡邊会員、山口篤会員、結城会員、阿久澤
会員、古澤会員。

＜出席委員会＞　 山口篤委員

＜ロータリー財団委員会＞　 井上勇委員長
　田内会員→「誕生祝い」。
今年度未達成の方はよろしくお願いいたします。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1625回  5 月 8 日 会員卓話 　チャーターメンバー 大矢会員

第1626回  5 月15日 家族会　夜会

第1627回  5 月22日 招聘卓話　麻生警察署長 
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第1623回 43＊ 36 7  83.72%
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＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜招聘卓話＞　 中山和子麻生区副区長
　私は4月に麻生区副区長に着任しました。本来区
長がお話する予定でしたが、公務が重なり代理でま
いりました。日頃区行政にご理解、ご協力を賜り感
謝申し上げます。
　私の経歴ですが、昭和48年に市役所に入所して、
総務部門から広報部門、区役所、青少年育成、シテ
ィセールス等を経て、麻生区にまいりました。前職
は麻生区のこども支援室長です。
　昨年10月に15保育園の年長児を集め、子育て支援
事業『サッカーで遊ぼう』を実施しました。その折
に、碓井会員にご尽力をいただき成功裏に開催され
たことをここに報告させていただきます。こどもの
総合支援に携わった2年間は私にとっても充実した
時間でした。現在、公立保育園をはじめ、こども文
化センター、わくわくプラザ、地域子育て支援セン
ターなどこどもの施設は身近な地域である区役所の
所管になりました。地域に密着した安全、安心を基
本とした施設管理、運用を心がけてまいります。
　今年は東日本大震災を踏まえ区役所の総合的な危
機管理体制の強化を図るため、区災害対策本部関連
業務や災害時動員計画などの業務と自主防災組織、
避難所運営会議、防災訓練、区地域防災訓練計画な
どの業務を一元化し、副区長の直轄組織として危機
管理担当を設置しました。放射線の対応、帰宅困難
者対策避難者相談窓口についても、危機管理担当で
対応します。今年の川崎市総合防災訓練は9月2日（日）
にあさお水処理センターで開催されます。
　また防災対策や交通安全対策、路上喫煙防止対策
など、安全・安心まちづくりに関する業務、日常業
務においては、区民や地域団体、事業者、警察など
連携を図ることで迅速な対応に繋げてまいります。
　地域での協働のまちづくりをより一層推進するた
め、区役所にまちづくり推進部を設置し、私は推進
室長を兼務し、総務課・企画課・地域振興課・生涯
学習推進課の所管を統括しています。

　川崎市では川崎再生フロンティアプランという総
合計画があります。麻生区では4つの柱を設け、①
芸術・文化のまちづくりの推進 ②スポーツのまち麻
生の推進 ③コミュニティづくりの推進 ④高齢者・
こどもが安心して暮らせるまちづくりの推進です。
4月27日からは、川崎・しんゆり芸術祭『アルテリ
ッカしんゆり』が開催されますので、ぜひ足を運ん
でいただきたいと思います。
　最後になりますが、川崎市は昭和47年に政令市に
なり、麻生区は昭和57年に多摩区から分区し、今年
は設立30周年となります。区役所では区の『花』と
『木』の制定をはじめ、様々な記念行事を予定し区民
と一緒になってお祝いをしていきたいと思っていま
す。この歴史の年に麻生区で仕事ができることは喜
びと感じております。麻生区が暮らしやすく、活気
のある街になるよう一生懸命取り組んでまいります
ので、今後とも皆様のご支援、ご指導をよろしくお
願いいたします。また資料の『知れば知るほど　あ
さお元気（データでみる川崎市麻生区）』をどうぞご
覧ください。本日はありがとうございました。

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

 26件 26,000円 946件 1,090,245円
 1件 10,000円 23件 220,000円
 0件 0円 2件 156,000円
 0件 0円 32件 403,000円

累計


